

# Más de 3 mil hogares de la zona medirá la Casen

Muestra es clave para la planificación de las políticas públicas del país.

Iris González Gamboa  
 La Estrella

**A** 3.353 hogares llega la muestra objetivo de la región para el nuevo proceso de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica (Casen 2024), que hasta el 31 de enero aplicarán encuestadores del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile en todo el país.

Se trata de un instrumento aleatorio, confidencial y anónimo a cargo del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, que desde el 1 de este mes es desarrollado con rígidos protocolos de seguridad. Es realizada cada dos años, siendo clave para la planificación de las políticas públicas del país y tiene como requisito que el encuestado sea mayor de 18 años.

En el caso de la Región de Antofagasta, dadas sus características geográficas y de población, será aplica-



SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL Y FAMILIA

LA ENCUESTA CASEN ES UN INSTRUMENTO ALEATORIO, CONFIDENCIAL Y ANÓNIMO.

## 31

de enero de 2025 culminará el proceso de encuesta para la Casen 2024.

da en ocho de sus nueve comunas, quedando la localidad fronteriza de Ollagüe excluida de la medición.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano Muñoz, indicó que “es muy importante que la comunidad participe en esta medición por todo lo que significa y define en el futuro. La Encuesta Casen permite obtener in-

formación en ámbitos de la salud, educación, vivienda y entorno, trabajo y protección social y redes y cohesión social, lo cual se utiliza para impulsar planes, políticas y programas pertinentes y acordes a las necesidades de los territorios”.

Casen 2024 llegará a nivel nacional a cerca de 75 mil hogares, concentrando la Región Metropolitana el mayor número de encuestas. La Región de Antofagasta representa sólo el 4% de esta muestra, aunque la medición también considera un sobremuestreo ante la cifra de rechazos.

En la zona serán alrededor de 100 los encuestado-

res del Centro de Microdatos. Cincuenta de ellos trabajarán en Antofagasta y 25 en Calama, debiendo portar su respectiva acreditación que puede ser verificada en la página [www.casen2024.cl](http://www.casen2024.cl).

La coordinadora de la Encuesta Casen en Antofagasta, Katherine Quintanilla, explicó que la encuesta dura alrededor de una hora en promedio, lo que dependerá del número de integrantes del hogar.

La Casen 2022 situó la incidencia de pobreza en la región en 7,6%, y si bien quedó sobre la media nacional de 6,5% (mínimo histórico), corresponde a una de las más bajas del país. 🍷